
Повышение 
посещаемости в секции 
гандбол



План действий 
� На данный момент у нас есть 

четкий и детализированный 
план действий, как повысить 
посещаемость и мы уже 
начали его реализовывать..



Что мы уже сделали.

� Мы создали группу в “ВК” 
и записал рекламный 
ролик, агитирующий 
приходить на тренировки.



Что мы планируем сделать.

� Мы продолжим работу 
над проектом и 
планируем записать 
видеоролики с 
тренировок и 
прорекламировать 
секцию в школьных 
СМИ .


